

Exalta presidente de Venezuela figura del general Rafael Urdaneta



Caracas, 23 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exaltó la lealtad patriótica del general Rafael Urdaneta, prócer de la independencia de ese país y hombre fiel a la causa libertaria de Simón Bolívar.

En ocasión de cumplirse 171 años de la muerte de Urdaneta, rindió tributo Maduro al revolucionario nacido en Maracaibo, quien se incorporó temprano a la lucha por la libertad, y se destacó en grandes batallas por su compromiso en el cumplimiento de las órdenes y gran conocimiento militar.

A través de su cuenta en la red social Facebook, destacó el primer mandatario venezolano que el prócer estuvo siempre al lado de Bolívar y le tocó enfrentar las conspiraciones contra el Libertador gestadas en Bogotá.

Un plan de inspección y reimpulso de la Gran Misión Barrio Nuevo Tricolor comenzó hoy en toda Venezuela para activar proyectos, informó el ministro de Hábitat y Vivienda, Manuel Quevedo.

El plan también comprende la supervisión de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) que hasta la fecha entregó un millón 107 mil 564 hogares dignos, informó el titular.

Asimismo, indicó que recientemente rehabilitaron dos mil 443 viviendas por Barrio Nuevo Tricolor, para llegar a 197 mil 611 hogares reparados por ese programa social.

En su habitual reporte semanal, Quevedo exhortó a seguir impulsando las grandes misiones y a desarrollar la infraestructura para sostenerlas.

Barrio Nuevo Tricolor es una iniciativa enfocada en la transformación integral de las localidades populares, sus acciones abarcan remozar y embellecer los espacios públicos, elevar la calidad de vida y rescatar áreas verdes, entre otros.

En tanto, la Gran Misión Vivienda Venezuela creada por el fallecido presidente Hugo Chávez, tenía el objetivo inicial de ofrecer un techo a las familias afectadas por las intensas lluvias de 2010.

Más tarde el proyecto amplió sus miras con el fin de solucionar el déficit habitacional. Para el año 2019, el Gobierno proyecta edificar tres millones de casas.

Tan solo en cinco años, la GMVV ha entregado unidades habitacionales a más de un millón de familias venezolanas.

En los últimos 17 años, Venezuela destinó cerca del 64 por ciento de su ingreso a la construcción de viviendas, obras de infraestructura, sistema de transporte, misiones sociales, salud, seguridad, soberanía alimentaria, y educación pública.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103548-exalta-presidente-de-venezuela-figura-del-general-rafael-urdaneta>



Radio Habana Cuba